

5月18日（月）全校朝会

まず、はじめに元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

学校のお休みが続くため、今週もホームページでの朝会です。3月に休校が決まったとき、「4月になれば学校が始まる。」と思っていました。4月には、「5月になれば…」と思っていました。そして、5月の今「6月になれば…」と思っている人も多いのではないかでしょうか。

絵本作家ヨシタケシンスケさんの作品「このあとどうしちゃおう」を読みました。「こないだおじいちゃんが しんじゃった」という男の子の一声で始まる絵本です。おじいちゃんが死んだ数日後、男の子がおじいちゃんの部屋を掃除していると、一冊のノートが出てきます。ノートの扉ページには、「このあと どうしちゃおう」と書かれています。

ノートを開くと、おじいちゃんは自分が死んだ後の予定や、天国で会いたいいろいろな神様のことや、おじいちゃんが想像した天国のようす、生まれ変わってなりたいもの、みんなを見守る方法、など、「死んだ後どうしたいのか」がたくさん書かれています。

男の子はノートを読み進めるうちに考えます。「おじいちゃんはなんだか楽しそうだけど本当は死ぬのが怖かったんじゃないのかな?だからこんなノートを書いたんじゃないかな?」と考えます。そして、自分もおじいちゃんと同じノートを作ってみようと思い立ちます。

さっそくノートを買ってきて、自分が死んじゃった「あとのこと」を考えます。そうすると、今、生きているあいだにやりたいことがいっぱいあることに気付きます。考えなくてはいけないことがいっぱいあることに気付きます。

そして男の子は「『いきているあいだは どうしちゃおう』ノートがあってもいいかな」と思い、自分は何をしたいのかを改めて考えてみます。

皆さん、今、新型コロナウイルスの感染が広がるのを防ぐために、いろいろなことをがまんした生活を続けていますね。「毎日つまんない」、「もう家の生活もあきちゃった」という人も多いでしょう。だからこそ、学校が再開したら「やりたいこと」がたくさんあるのではないかでしょうか。「先生や友達と一緒に勉強したい。」「クラスのみんなで遊びたい。」「楽しいところにお出かけしたい。」「スポーツを思いっきりやりたい。」などなど、そのような「やりたいこと」を大切にしてほしいと思います。そして今は、やりたいことをいっぱいやるために準備をしておきましょう。きっと気持ちも明るく、前向きになりますよ。

今日は、「学校がはじったらやりたこと」についての話をしました。皆さんも「学校がはじったら どうしちゃおう」ノートをつくってみませんか。お話を終わります。気を付け、礼。

参考:「このあと どうしちゃおう」ヨシタケシンスケ(ブロンズ新社)

【クイズ】

新型コロナウイルスがおさまったら、「どうぶつえんに行きたい」という人もいるでしょう。今日は、動物なぞなぞです。頭をやわらかくして考えてくださいね。

【もんだい】

たかし君はどうぶつえんに行って、たくさんの動物を見てきました。一番目に見た動物は、とても「はな」が長い動物でした。二番目に見た動物は、「くび」が長い動物でした。三番目に見た動物は「め」が長い動物でした。たかし君が見た三とうの動物は何でしょうか。

答えが分かった人は、こちらまで kitanodai-sho@chofu-schools.jp

タイトルに「クイズの答」と入れて、メールで送ってください。校長先生がお返事をします。